
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Na condição de vereador e Coordenador da Frente Parlamentar pelo Terceiro 

Setor, tenho atuado em busca de medidas que fomentem e possibilitem a 

continuidade das importantes ações que são desenvolvidas pelas entidades de 

nossa cidade nas mais diversas áreas. 

Considerando que, desde 2009 foi permitida a captação direta ou por meio 

de doações vinculadas, 

Considerando a importância do fomento à sensibilização de recursos às 

entidades do Terceiro Setor, em especial àquelas que prestam relevante serviço 

às nossas crianças e adolescentes, requeremos: 

 

- Valores captados/sensibilizados que foram depositados no Fundo 

Municipal da Criança e do Adolescente, desde 2009, separados ano a ano. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para 

que determine à Pasta competente o envio das informações supra requeridas. 

Sala das Sessões, 15 de setembro de 2022 

 

Alessandro Maraca 

Vereador  

REQUER INFORMAÇÕES DO CONSELHO 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE, REFERENTE A VALORES 

CAPTADOS/SENSIBILIZADOS DESDE 2009, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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